

Logelbach

Les chalets du marché de Noël s'installent entre les églises



L'association Résonance propose des décorations de Noël et récolte des jouets pour les enfants défavorisés, tout au long de ce dimanche. Photo Jean Haeffele

Les chalets du marché de Noël de Logelbach, entre l'église blanche et la chapelle Herzog, se trouvent dans un cadre bucolique, éloigné des circuits touristiques. Plus proche de l'esprit de Noël, il a ouvert ses portes samedi après-midi et se poursuivra jusqu'à ce dimanche à 20 h.

Le marché de Noël de Logelbach est coorganisé par la Ville, le comité des fêtes et le conseil municipal des jeunes. Ces derniers proposent aux visiteurs des boissons chaudes ainsi que de la pâtisserie. Le CMJ collecte également des jouets en bon état, neufs ou pas, reversés à l'association Résonance, au service de l'enfance, basée dans la commune. Les lutins du CMJ confectionneront ensuite des paquets cadeaux pour les enfants défavorisés qui se verront remettre ultérieurement ces jouets.

L'association [Grandir avec Louise](#) propose des objets faits mains par des bénévoles, pour améliorer les conditions de vie de Louise, atteinte d'une maladie orpheline.

Le Père Noël ira à la rencontre des enfants sages qui pourront se faire photographier et lui écrire, pour émettre leurs vœux de cadeaux. Des boîtes installées aux abords des écoles municipales et place de la Mairie, recueilleront les lettres jusqu'à Noël.